Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Primera	2

## **EDITORIAL**

## Insensibilidad de Peña Nieto



eña Nieto sigue sin mostrar sensibilidad política y calidad humana.

Las lluvias que se abatieron durante las últimas 24 horas en el país tomaron por sorpresa a las autoridades, pues se presentaron fuera de temporada y la precipitación pluvial de los tres primeros días de febrero alcanzó los mismos niveles que se presentan en todo

este mes.

La conjunción del fenómeno "El Niño", una tormenta invernal y un frente frío que golpearon con fuerza a casi toda la República Mexicana, tuvieron dos efectos, el negativo con la muerte de ocho personas, entre ellas seis niños, desgajamientos de cerros, inundaciones en muchas partes del país, afectaciones laborales y de escuelas que se vieron forzadas a cancelar actividades, así como cierre de carreteras y de la actividad aeroportuaria, así como daños a la actividad agrícola.

En el aspecto positivo, el escurrimiento que dejaron las <u>lluvias</u> llenó 47 presas del país, las que se encuentran a su máxima capacidad y se tendrá un ahorro en la agricultura de riego en la zona norte y central del país.

El Ejército mexicano aplicó el Plan DN-III en Michoacán, donde hay 25 localidades afectadas y también en el Estado de México se solicitó una mayor presencia de las tropas para auxiliar a la población damnificada.

Los problemas generados por las condiciones climáticas de inmediato prendieron las luces de alerta roja y el presidente Felipe Calderón de inmediato realizó un recorrido en la zona afectada de Michoacán y junto con Leonel Godoy recorrieron el área anegada por el desbordamiento de varios ríos y deslave de cerros que dejaron seis muertos.

Por su parte, Marcelo Ebrard también anduvo de gira por la zona afectada al norte del Distrito Federal y mantuvo contacto constante con el Ejército mexicano para definir prioridades y estrategias que permitan salir cuanto antes de las inundaciones que afectaron a cientos de familias.

El único que desentonó ante la solidaridad que manifestaron con sus poblaciones afectadas en cada entidad sus gobernadores, fue Enrique Peña Nieto, quien sólo se limitó a dar una conferencia de prensa, desde sus

cómodas, y sin goteras, oficinas de gobierno, para informar que Ecatepec y Nezahualcóyotl fueron las áreas más afectadas en el Estado de México.

El residente Felipe Calderón estuvo pendiente de los problemas ocasionados por las Iluvias en el país, por lo que en persona acudió ayer a verificar la situación del Río de los Remedios y dar instrucciones para apoyar a la población afectada en lo que se requiera.

En la entidad, más de 4 mil viviendas fueron afectadas por el boquete de 10 metros que se abrió en dicho río, por lo que hubo necesidad de trasladar a cientos de familias a los albergues habilitados en escuelas, y en donde también el Ejército mexicano llegó a la zona para prestar auxilio. El funcionario mexiquense no realizó un recorrido por la zona afectada de Ectepec, quizá por temor a ensuciarse sus caros y finos zapatos o a que su copete fuera expuesto a las gotas que podrían dejarlo en entredicho. A pesar de que estimaciones preliminares señalan que hay entre 2 mil 500 y 3 mil viviendas afectadas en el municipio de Nezahualcóyotl, mientras que

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 19536.35 Tam: 366 cm2



Fecha	Sección	Página
05.02.2010	Primera	2

en Ecatepec se habla de mil a mil 500 casas dañadas, aunque también hay problemas en otros municipios. Peña Nieto ni se paró en la zona y lo más cerca que estuvo fue en el Holyday Inn de Plaza de las Américas, donde estuvo bien resguardado de la precipitación pluvial. No es la primera vez que el mandatario estatal muestra su total falta de solidaridad para con el pueblo que lo eligió como su gobernador, pues cabe recordar que en la pasada temporada de Iluvias tampoco se dignó recorrer la zona devastada y apenas caminó unas cuantas calles, perfectamente escogidas, para no manchar su traje con el lodo.

Peña Nieto debe aprender de mandatarios como Felipe Calderón y Marcelo Ebrard, quienes ante cualquier problema que afecte a la comunidad que gobiernan de inmediato salen a las calles a ver qué sucede y cómo solucionarlo a favor de los afectados.

Por cuestiones sociales y políticas debe mostrar solidaridad con los que gobierna, pues se viene el 2010 y tiene aspiraciones; y hasta por una cuestión meramente humana. En resumidas cuentas, Peña Nieto debería mostrar sensibilidad política ante problemas que afectan a sus gobernados.